

CARACAS, LUNES 9 MARZO 2015

AÑO 2 NÚMERO 9 SEMANARIO DIGITAL

VICERRECTORADO DE DESARROLLO ACADÉMICO

03/03/2015 — La Coordinación de UNES Virtual se ha propuesto la formación docente bajo un nueva modalidad. Es por ello, que se desarrolló el curso: "Adopción y Gestión de la Educación a Distancia" dirigido a 267 profesores de los CEFOUNES Lara, Anzoátegui y Zulia. El taller fue realizado por los facilitadores del CEFOUNES Distrito Capital, Miranda, Vargas y Amazonas. La actividad se dividió en tres fases: la educación desde diversas perspectivas, la descripción de los roles y como revoluciona el conocimiento desde la enseñanza.

- 03/03/2015 y 4/03/2015 La Dirección Nacional de Deporte, Actividad Física y Formación Técnica Especializada y la Dirección Nacional de Desarrollo Curricular de la UNES, mantuvieron una reunión con el vicerrector de Desarrollo Académico de la universidad, Jesús Díaz; a fin de informarle sobre los logros, avances y nudos de cada una de las instancias.
- 03/03/2015 En aras de cumplir con la normativa legal vigente relacionada a la admisión a la carrera policial, en conformidad con el cumplimiento de las políticas de ingreso, prosecución y egreso de la UNES, por instrucciones del vicerrector de Desarrollo Académico; Jesús Díaz, se realizaron dos visitas de asistencia técnica a escuelas y academias de policía, la primera se efectuó en el Centro de Formación de la Policía del Estado Táchira, correspondiente a la cuarta cohorte de oficiales, integrada por 91 discentes y la segunda fue a la Escuela de Policía del Estado Lara, conveniente a la quinta cohorte de oficiales, integrada por 115 discentes. Cabe destacar que el personal de esta Universidad verificó los aspectos legales, académicos y de infraestructura, en consonancia con lo estipulado en la normas de la universidad.

04/03/2015 - El Vicerrectorado de Desarrollo Académico, a través de la Dirección Nacional de Deporte, Actividad Física y Formación Técnica Especializada de la UNES sostuvo una reunión con la Universidad Nacional Experimental Politécnica de la Fuerza Armada Nacional (UNEFA), la Federación Polideportiva de las Fuerzas Armadas (FEDOFA) y la Universidad Militar Bolivariana (UMB) para unificar lineamientos y criterios con respecto a las competencias de Deportes de Orientación. Dichas universidades, participarán en diversas jornadas físico-deportivas en el mes de abril del presente año en el marco de la semana aniversario de la UNEFA, cada institución educativa contará con la participación de 12 estudiantes, de los cuales serán 7 femeninas y 5 masculinos.

VICERRECTORADO DE CREACIÓN INTELECTUAL Y VINCULACIÓN SOCIAL

9 VINCULACION SOCIAL 04/03/2015 - En el salón Che Guevara de la sede administrativa Caracas, se llevó a cabo un taller dirigido a 200 discentes, pertenecientes al PNF Policial sobre el Plan Desarme, dictado por la directora del Servicio Nacional para el Desarme, Virginia González. De acuerdo con González el Gobierno Nacional puso en marcha el Programa Nacional de Entrega Voluntaria de Armas de Fuego, con el fin de reducir el circulante de las misma en manos de civiles a partir de la recolección de forma voluntaria y anónima a cambio de un incentivo económico. Este esquema de alcance nacional forma parte de una política integral de control y prevención de la violencia armada, que incluye medidas de control del mercado legal y medidas de persecución del mercado ilegal.

SECRETARIA

- La Secretaría conjuntamente con la Dirección Nacional de Servicios Estudiantiles adscrita a Secretaría de la UNES realizó el pago de becas por Bs. 2.000,00 a cada uno de las y los discentes de los PNF: Bomberil en Ciencias del Fuego y Protección Contra Incendios, Investigación Penal, Servicio Policial y Servicio Penitenciario, en el Proceso I-2014 beneficiando a 5041 estudiantes, asimismo el Proceso I-2015 alcanzó 4.516 estudiantes. Logrando un total de 9.557 beneficiarios.

TALENTO HUMANO

- La Coordinación de Bienestar Social informa que permanece funcionando "La Feria de comida de los trabajadores", en la salida del parque Alí Primera, ubicado en la comunidad de Catia Caracas. La misma esta activa de lunes a viernes en el horario 12:00m a 1:00pm, de esta manera la comunidad unesista podrá adquirir alimentos de calidad a un costo accesible.

DIGECOM

28/02/2015 - Discentes, docentes y personal administrativo del CEFOUNES Distrito Capital, Miranda, Vargas y Amazonas marcharon para repudiar la injerencia del Gobierno de Estados Unidos en los asuntos internos de Venezuela y conmemorar los 26 años del 27 de febrero, "El Caracazo". El punto de encuentro fue la Plaza Brión de Chacaíto y culminó en las afueras del Palacio de Miraflores. Una vez más la UNES demuestra el compromiso y la fidelidad a la patria y a la Revolución Bolivariana.

02/03/2015 - Se llevó a cabo en el salón Che Guevara de la Universidad Nacional Experimental de la Seguridad (UNES) el acto de transmisión de mando con motivo de la asignación de Jesús Díaz como nuevo vicerrector Académico de esta casa de estudios y de José Luis García Pinto quien asume de ahora en adelante el cargo de secretario general de la universidad. Pinto agradeció a Dios por su labor dentro del Vicerrectorado de Desarrollo Académico, asimismo indicó que durante su gestión se logró: "diseño de actualización de los Programas Nacionales de Formación, el inicio de la administración del PNF en Protección Civil, el impulso de la política de UNES Virtual, la formación docente, el concurso de buenas prácticas pedagógicas, el impulso de actividades recreativas y deportivas tanto para los discentes como para el personal administrativo, actividades de formación en Uso Progresivo y Diferenciado de la Fuerza (UPDF). Por su parte, el vicerrector entrante, Jesús Díaz, declaró: "Daremos continuidad a todos esos procesos para seguir levantando esta institución bandera en materia de seguridad y bandera de nuestro Comandante, Hugo Chávez". Finalmente, el rector de la UNES recalcó que es importante asumir las responsabilidades pertinentes a cada cargo para seguir consolidando la universidad como la máxima casa de estudios en materia de formación para los órganos de seguridad ciudadana.

03/03/2015 - El programa UNES-Fuerzo por la Paz y la Vida que se transmite todos los martes de 3:00pm a 4:00pm a través de Radio Tiuna 101.9 FM contó con la presencia de la responsable de la Cátedra Libre Latinoamericana Hugo Rafael Chávez de la UNES, Judith Galarza y el director de Vinculación Social de esta casa de estudios Hermes Rincones, ambos dieron a conocer detalles sobre los objetivos académicos y políticos de esa instancia universitaria, que para 2015 viene con nuevos bríos. Manifestaron que a través de la cátedra: "Planteamos rendir tributo al pensamiento de unión que nos enseñó el comandante a los pueblos del sur del mundo, sumándonos también a las actividades masivas que en los ámbitos oficiales, académicos y comunitarios se celebran en su honor".

03/03/2015 - Desde la sede del Instituto Autónomo de la Policía del Estado Miranda, ubicada en Los Teques el secretario ejecutivo del Consejo General de Policía (CGP), Pablo Fernández Blanco, en compañía de un grupo de instructores en materia de Uso Progresivo y Diferenciado de la Fuerza (UPDF) y Control de Reuniones y Manifestaciones Públicas de la Universidad Nacional Experimental de la Seguridad (UNES), dictaron una ponencia sobre los niveles y normas de actuación en el control del orden público a los funcionarios y funcionarias de la policía del estado Miranda. Fernández indicó: "En un organismo policial jerarquizado y estructuralmente ordenado no pueden haber elementos de actuación individuales sin la supervisión y el seguimiento adecuado y más cuando se trata del control de reuniones y manifestaciones públicas".

05/03/2015 - Trabajadoras y trabajadores de la UNES acompañaron este jueves 05 de marzo al presidente de la República Nicolás Maduro y a dirigentes del Gobierno Bolivariano, en la concentración realizada en la Plaza Bolivar de Caracas, en conmemoración de los dos años de la desaparición física del Comandante Hugo Rafael Chávez Frías. En esta atividad hicieron acto de presencia representantes de Ecuador, Argentina, Brasil, Chile, Honduras, Perú, Guatemala, entre otros países latinoamericanos.









Anzoátegui: 02/03/2015 - Como parte del Lunes Patriótico realizado por las y los discentes del ambiente II del Programa Nacional de Formación (PNF) Policial se llevó a cabo una dramatización efectuada en el Patio de Honor del CEFO basada en la instalación del Primer Congreso de Venezuela. La actividad permitió conocer el profundo sentimiento de patriotismo que se prometieron los constituyentes del momento y que quedó plasmado en el acta de ese memorable 2 de marzo de 1811.

Apure: 04/03/2015 - Los discentes de Investigación Penal, continúan con la Semana de Entrenamiento Especial, demostrando con esto sus habilidades y destrezas. El jefe de instructores de UPDF Saulo Córdoba, explicó: "En la Semana de Entrenamiento Especial se tiene la unidades curriculares de UPDF, y UFPM las cuales son prácticas que se le aplican a las y los discentes para medir su capacidad de reacción a la hora de una contingencia o situación de presión y ellos respondan con la inducción que se les está dando, eso significaría que cuando sean funcionarios podrán reaccionar de manera correcta y evitemos los abusos de autoridad hacia la población.

Barinas: 04/03/2015 - Las trabajadoras y trabajadores y las y los discentes de la UNES Barinas, dijeron presente en los actos que se llevaron a cabo en la entidad para recordar los dos años de la siembra del Comandante Hugo Chávez. El director del Centro de Formación; Jesús Manuel Monsalve informó que desde el pasado miércoles 4 de marzo, el personal de la institución estuvo presente en el "Foro Permanente de Pensamiento y Acción", organizado por el Centro de Altos Estudios Hugo Chávez. Igualmente, en los actos que se realizaron el jueves 5 de marzo en la Plaza Bolívar del municipio Barinas, se presentó el discente del Programa Nacional de Formación Policial, Ángel Zamora quien interpretó una canción titulada "Un Pedacito de Historia".

Distrito Capital, Miranda, Vargas y Amazonas: 05/03/2014 - En el marco de los dos años de la siembra del Comandante Hugo Chávez, el Teniente de Fragata Christian Medina Macero, ayudante del Comandante Supremo, dio una charla dirigida a los directores, profesores, a las y los discentes, personal administrativo y obrero del CEFOUNES Distrito Capital, Miranda, Vargas y Amazonas. El teniente de fragata instó a los estudiantes a que observen el pasado, para darle fuerza al legado de Hugo Chávez Frías. "No podemos interpretar el presente sin conocer el rico pasado histórico de nuestra Venezuela'. En el mismo orden de ideas, Medina dijo: "Hoy están entrenándose físicamente y mentalmente para combatir la delincuencia. Ustedes están saliendo a la calle para ser ejemplo y deben convertirse en luz para la comunidad que los rodea".

Lara: 03/03/2015 - El defensor del Pueblo, Tarek William Saab, participó en el foro denominado: "Derechos Humanos versus Guarimbas", realizado en el salón Gran Versalle, de la ciudad de Barquisimeto en el cual participaron activamente representantes de los Poderes Públicos del Estado que hacen vida en la entidad larense, integrantes de los organismos de seguridad ciudadana, comités de víctimas de la violencia, voceros de comunidades organizadas y jóvenes estudiantes de distintas casas de estudios entre las que destacaron las y los discentes de la UNES, adscritos al Centro de Formación Lará. El defensor del Pueblo, enfatizó: "Cuando un grupo de manifestantes recurren al uso de morteros, lanzallamas, bombas y armas de fuego con la finalidad de herir o incluso matar, más allá de una quarimba, son actos de terrorismo, porque también involucran la destrucción de bienes en instituciones públicas y privadas generando zozobra en la colectividad".

Falcón: 04/03/2013 - Como parte de la formación integral de las y los discentes de los PNF Policial, Investigación Penal y Servicio Penitenciario en el CEFOUNES Falcón, estudiantes recibieron clase de técnicas de protección corporal. Los docentes de la Unidad Curricular Educación Física y Deportes, Álvaro Reyes y Liester Romero explicaron que la práctica consistió en la aplicación de técnicas de artes marciales a la protección corporal y que durante el entrenamiento se practicaron el bloqueo, diferentes tipos de golpes, patadas y proyecciones.

Táchira: 04/03/2015 - Con el propósito de fortalecer a los profesionales de la seguridad ciudadana y contribuir con la formación integral de la comunidad en general, el CEFOUNES Táchira presenta una amplia oferta de cursos especiales, diplomados y postgrados que se desarrollarán en el presente año. Al respecto, Wilmer Rincón, jefe de la Unidad de Cursos Especiales y Postgrado de la UNES explicó que como respuesta a la necesidad de formar a los funcionarios del nivel estratégico en materia de gerencia y administración de policía, este Centro de Formación impartirá la referida capacitación especial que se desarrollará en el primer semestre del año. Asimismo, el curso de Actas y documentos policiales dirigido a todos los funcionarios de los diversos cuerpos de policías, o abogados en ejercicio.

TU AGENDA UNES

Distrito Capital, Miranda, Vargas y Amazonas

realizará en el área techada del estacionamiento en el horario comprendido entre las 12:00m a 5:00pm la feria de hortalizas, frutas y legumbres que ofrecerá "Santo Cristo", con un costo de bolívares 55 el kilogramo en cualquiera de sus productos. Asímismo se ofrecerán

- Ejercítate:

- Escucha a través de la página web: www.unes.edu.ve todos los Paz y Por La Vida transmitido por la emisora Tiuna 101.9 Fm.

FOTO DE LA SEMANA



Ofrenda floral al Comandante Hugo Chávez Frías, en el CEFOUNES Distrito Capital, Miranda, Vargas y Amazonas.

FOTOGRAFÍA: VÍCTOR RIVERA



NO ESPERES MÁS SE PARTE DE LA COMUNIDAD

DISEÑO:

DADNIUSKA ARISTIGUETA